

LIQUOR ACT

C O N S O L I D A T I O N O F
DECLARATION
OF RESTRICTED AREAS
R.R.N.W.T. 1990,c.L-20

AS AMENDED BY

This consolidation is not an official statement of the law. It is an office consolidation prepared for convenience of reference only. The authoritative text of regulations can be ascertained from the *Revised Regulations of the Northwest Territories, 1990* and the monthly publication of Part II of the *Northwest Territories Gazette* (for regulations made before April 1, 1999) and Part II of the *Nunavut Gazette* (for regulations made on or after April 1, 1999).

LOI SUR LES BOISSONS ALCOOLISÉES

CODIFICATION ADMINISTRATIVE
DE LA DÉCLARATION DE
SECTEURS DE RESTRICTION
R.R.T.N.-O. 1990, ch. L-20

MODIFIÉ PAR

La présente codification administrative ne constitue pas le texte officiel de la loi; elle n'est établie qu'à titre documentaire. Seuls les règlements contenus dans les *Règlements révisés des Territoires du Nord-Ouest (1990)* et dans les parutions mensuelles de la Partie II de la *Gazette des Territoires du Nord-Ouest* (dans le cas des règlements pris avant le 1^{er} avril 1999) et de la Partie II de la *Gazette du Nunavut* (dans le cas des règlements pris depuis le 1^{er} avril 1999) ont force de loi.

LIQUOR ACT

**DECLARATION OF
RESTRICTED AREAS**

1. The following are declared to be restricted areas:
 - (a) all that portion of the Territories that lies within the municipal boundaries of the Hamlet of Coppermine;
 - (b) all that portion of the Territories that lies within a radius of 25 km from the Fort Franklin Hamlet Office;
 - (c) all that portion of the Territories that lies within a radius of 25 km from the Fort Good Hope Community Complex;
 - (d) all that portion of the Territories that lies within the municipal boundaries of the Hamlet of Holman;
 - (e) all that portion of the Territories that lies within a radius of 25 km from the Resolute Bay Community Hall.
-
-

LOI SUR LES BOISSONS ALCOOLISÉES

**DÉCLARATION DE SECTEURS
DE RESTRICTION**

1. Sont déclarés secteurs de restriction les endroits suivants :
 - a) toute la partie des territoires située dans les limites municipales du hameau de Coppermine;
 - b) toute la partie des territoires située dans un rayon de 25 km du bureau du hameau de Fort Franklin;
 - c) toute la partie des territoires située dans un rayon de 25 km du complexe communautaire de Fort Good Hope;
 - d) toute la partie des territoires située dans les limites municipales du hameau de Holman;
 - e) toute la partie des territoires située dans un rayon de 25 km de la salle communautaire de Resolute Bay.